

lunes, 07 de octubre de 2019

Diputación y Junta de Andalucía informan a los ayuntamientos sobre la segunda convocatoria para participar en el proyecto Bootcamps

En el marco del Plan de Entrenamiento para la transformación inteligente de las ciudades y municipios andaluces, Plan AndalucíaSmart 2020



Descargar imagen

En la imagen, la delegada territorial, María del Mar Rull, y la diputada provincial, María Regla Martínez

La diputada del Área de Concertación de la Diputación de Sevilla, María Regla Martínez, y la delegada territorial de la Consejería de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, María del Mar Rull, han informado a los alcaldes y alcaldesas sobre la segunda convocatoria para participar en el proyecto Bootcamps: Plan de Entrenamiento para la transformación inteligente de las ciudades y municipios de Andalucía.

Hay que recordar que la Diputación viene trabajando en la iniciativa AndalucíaSmart2020 mediante la firma del convenio para la plataforma de la administración electrónica MOAD y para la puesta en marcha de la Red de Agentes para el Desarrollo Inteligente de Andalucía (RADIA).

Como continuación a las actuaciones contempladas dentro del Plan de acción AndalucíaSmart2020, hoy ha tenido lugar la segunda sesión informativa provincial sobre la puesta en marcha de la iniciativa impulsada por la Junta de Andalucía denominada BOOTCAMPs. Esta iniciativa es un servicio de entrenamiento en competencias y habilidades dirigido a entidades locales andaluzas de menos de 20 mil habitantes que les facilite el diseño y planificación estratégica para la transformación inteligente de su municipio.

En esta segunda convocatoria se admiten a 10 ayuntamientos de la provincia de Sevilla involucrados en dicha participación, que tendrán una hoja de ruta adecuada a los recursos humanos y materiales existentes, alineada con los proyectos e iniciativas del municipio que permita mejora la competitividad del mismo así como la calidad de vida de sus ciudadanos.



COMUNICACION

Para ello se partirá de las ideas expresadas en el libro blanco Andalucía Smart y del marco tecnológico de referencia Andalucía Smart y a través de unas jornadas presenciales y telemáticas, asistidas por personal especializado y con formación para los ayuntamientos para que puedan comprender su estado actual respecto a la transformación en municipio inteligente, así como elaborar su plan estratégico y hoja de ruta.

La diputada provincial, María Regla Martínez, ha expresado que la Diputación de Sevilla 'durante este mandato continuará acompañando a los ayuntamientos en el objetivo de la transformación digital de los mismos'. Para la Diputación, 'la innovación y la modernización de las administraciones locales se considera como una de las estrategias a ejecutar, de tal forma que la Corporación provincial está configurando una nueva oficina de transformación digital con el apoyo de INPRO para que impulse aún más el apoyo a las estrategias Smart City de los ayuntamientos', ha concluido.

